

Fecha: 26-06-2025
Medio: La Prensa de Curicó
Supl. : La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Alexis Sepúlveda por candidatura a la Cámara Alta: "Soy un genuino representante del Maule"

Pág. : 7
Cm2: 238,8
VPE: \$ 308.813

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

ELECCIÓN PACTADA PARA NOVIEMBRE DEL AÑO EN CURSO

Alexis Sepúlveda por candidatura a la Cámara Alta: "Soy un genuino representante del Maule"

CURICÓ. El diputado Alexis Sepúlveda Soto (Partido Radical, PR) abordó la que será su postulación a la Cámara Alta por la Región del Maule. "No somos una candidatura que tiene muchos recursos, competimos muy desfavorablemente con otras candidaturas", señaló de entrada en entrevista con radio Favorita el actual legislador, que representa al distrito 17 (provincias de Curicó y Talca). "Yo siento que en el parlamento las habilidades se ponen sobre la mesa, los liderazgos también. Tengo la experiencia, tengo la capacidad, tengo la habilidad también para poder relacionarme con el Ejecutivo, con el Gobierno de turno, cualquiera sea", insistió.

Agregó que si bien la decisión de que su nombre esté en la papeleta que se entregará en noviembre próximo, "se discutió y se conversó" al interior del PR, se trata de un paso que da "también con vastos sectores de la ciudadanía", que si bien no militan en partidos políticos, "reconocen el trabajo" que a la fecha ha realizado.

FACTOR

Si bien Sepúlveda subrayó que cada partido tiene la potestad de determinar los candidatos que estime pertinente, en lo personal, al no tratarse de una "figura nacional", recalcó sentirse un "genuino" representante de la Región del Maule, "nacido y criado acá". "Yo nací acá, mis hijos nacieron acá, me casé en la región, me casé en Cauquenes, nací en Cauquenes, veraneo en Pelluhue, estudié en la Universidad de Talca, o sea soy un genuino representante del Maule", dijo. "Espero que eso también se ponga sobre la mesa", acotó.

De hecho, indicó que algunos nombres, en el papel de "mayor peso", que son oriundos de otras zonas del país, apelan a vínculos que no son reales para "aterrizar" a territorios como el Maule. "Por lo general elegimos gente de Santiago para estos cargos y después nos quejamos de que no los vemos nunca", cerró.



Tras su experiencia en la Cámara Baja, ahora Alexis Sepúlveda (PR) buscará un cupo en el Senado.